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C.F. La Torreta quiere más ayuda del Ayuntamiento 
Desde f inales de no-

viembre José Sánchez Aya-
la es el presidente del Club 
de Fútbol La Torreta. Ha pa-
sado un t iempo suf ic iente 
para poder emitir un balan-
ce de su actuación en el car-
go. En el caso de La Torre-
ta este balance es un tanto 
agridulce porque si bien en 
el capítulo deportivo es muy 
positivo, en cuanto a la or-
ganización y gestión del 
club se estima de muy ne-
gativa en los últimos años. 

Sánchez Ayala t iene la 
intención de convocar una 
asamblea tan pronto reor-
ganice y aclare algunos te-
mas de gestión. Ya que, se-
gún afirma, "la organiza-
ción anterior del club era 
muy mala. Había socios 
que tenían el carnet y no 
lo habían pagado o al re-
vés. A nivel de banco los 
extractos no coincidían 
con el libro de cuentas, et-
cétera", señala. 

En este sentido, el presi-
dente del club ha lanzado unas duras acu-
saciones que afectan de manera indirec-

Primer equipo C.F. La Torreta 

en líneas generales, todos los equipos de 
la entidad están realizando una buena tem-
porada. "Ha habido el cambio de dos 
personas que no nos daban lo que no-
sotros queríamos. Entre el Juvenil "A" 
y el Juvenil "B" había muy mala rela-
ción a nivel de entrenadores que afec-
taba a los propios jugadores y han sal-
tado el entrenador y el delegado del Ju-
venil "B". 

En el repaso de resultados tanto el Ju-
venil "B" como el "A" han ido a más. Lo 
mismo se puede decir del conjunto de Ter-
cera Regional, que logró la hazaña de de-
rrotar al líder, el Olímpico de La Garriga 
en su propio feudo, cuando se encontra-
ba invicto. 

Al margen de los aspectos de gestión 

y deportivos, José Sánchez Ayala hace 
especial mención de otro tema, la cola-
boración del Ayuntamiento de La Roca. 
"Es necesario mejorar los vestuarios 
del campo y también una ampliación. 
Hasta ahora el Ayuntamiento de La Ro-
ca no ha hecho todo lo que debiera con 
nuestro club". 

La insistencia y tenacidad de Sánchez 
Ayala a buen seguro que harán posible 
que las mejoras que ha previsto para La 
Torreta se lleven a cabo. De momento se 
han concretado algunas, como la red de 
separación entre los dos campos de jue-
go, pero faltan las más importantes. Los 
que le conocen saben que si se lo propo-
ne lo conseguirá. 

Lloren? Pascual 

José Sánchez Ayala, presidente 

ta a los anteriores responsables de la en-
tidad. "Hemos visto que falta 
aproximadamente un millón de pesetas 
en las cuentas de La Torreta. Debido a 
lo mal que llevaban el tema de la con-
tabilidad es difícil concretar ni asegu-
rar quienes han sido los responsables, 
pero ahí están los números. Cuando se 
miran los Ingresos del bar en lo que lle-
vamos de temporada y los de la ante-
rior hay que pensar que algo no estaba 
bien. No puede ser que el bar ahora dé 
beneficios importantes y antes no". 

En lo deportivo el presidente del club 
se muestra mucho más satisfecho ya que. 
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